5 Piéces
250 m?
Réf. 85244969
1290 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)
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Nous avons le plaisir de vous présenter en exclusivité, au calme absolu,
a quelques pas du village et du coeur de Mougins (cinéma, restaurants,
centre commercial), une villa contemporaine se situant en position
dominante et bénéficiant d'une superbe vue dégagée sur les collines
environnantes. D'une superficie habitable d'environ 172 m2 (250 m2 au
total), elle comprend trois chambres en suite et est édifiée sur un terrain
plat complanté d'environ 850m? avec piscine au sel de 11 x 2,6 m.Au
niveau principal, vous y trouverez un vaste séjour avec cuisine équipée

et ouverte et son office ...

We're delighted to present you with this exclusive opportunity to purchase a
contemporary villa in a dominant position, in absolute peace and quiet, just a
stone's throw from the village and the heart of Mougins (cinema, restaurants,
shopping center), with a superb unobstructed view of the surrounding hills. With
approx. 172 m2 of living space (250 m?2 in total), this three-bedroom en suite villa
is built on 850 m? of flat, planted grounds with an 11 x 2.6 m saltwater swimming
pool.On the main level, you'll find a vast living room with open-plan fitted kitchen
and pantry, opening onto a large ...

PRESTIGIA 360
300, av. de Tournamy - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence
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